
Bonjour.

Voici mon opinion écrite concernant le PR-215.

Je suis 110% pour la sauvegarde intégrale du corridor vert de Châteauguay-Léry.

Châteauguay possède une grande richesse naturelle. Avec le refuge faunique de l'Île Saint-Bernard et la
forêt Fernand-Séguin, on a vraiment un patrimoine naturel d'une grande valeur. Le corridor vert en fait 
partie et mérite d'être sauvegardé dans son intégralité. 

Châteauguay et ses environs a le potentiel de devenir un exemple important en matière de sauvegarde 
écologique en milieu urbain et je crois sincèrement que la sauvegarde du corridor vert est un bon 
investissement de ce côté là.

La déforestation du corridor vert Châteauguay-Léry est une action irréversible qui doit à tout prix être 
évitée. À une époque où on connait les enjeux écologiques et leur impact, on a absolument aucune 
excuse pour justifier ça. Il faut montrer l'exemple et faire notre part en matière de sauvegarde 
écologique.

Signé, un jeune châteauguois inquiet


